Einwohner/-innenfragestunde nach der 21. Sitzung des Ortsbeirates Wieseck am 27.05.2024

Ein anwesender Bürger äußert sich zum Poller (Fahrweg hinter der Kirche) und kritisiert den bisherigen Standort. Er und andere Gartenbesitzer können aufgrund dieses Pollers ihre Gärten von dieser Seite aus nicht mehr anfahren. Der Poller sei einfach ohne Rücksprache mit den Grundstückseigentümern gesetzt worden, was sehr ärgerlich sei. Wenn schon ein Poller gesetzt werden müsse, dann doch bitte an das Ende zur Steinernen Brücke hin.